



教師を目指す学生による「学生文化」「学校文化」の創造と
新たな「学生と学校のWin-Winの関係」の構築

東浦町SP通信

～東浦町では、学生ボランティアを“職員の仲間”という思いを込めて、
「SP」または「スクールパートナー」と呼んでいます。～

第8号

2023年8月30日

編集 緒方 なな
東浦町教育委員会
SPコーディネーター

石浜西小学校 補充学習会

8月28日(月)・29日(火)・30日(水)の三日間、石浜西小学校の補充学習会が開催され、それぞれの日に3～4人のSPさんが活動しました。石浜西小学校の先生方もたくさんいらっしゃったので、ほぼマンツーマンに近い形でのとても手厚い学習会でした。SPさんにとっても現場の先生方の指導を間近で見ることができる貴重な経験だったのではないかと思います。現場に出てからは、他の先生の授業や指導を見る機会はなかなかありません。せっかくのSP活動です。目の前の子どもとの時間を大切にしつつ、目と耳を少し周りにも向けるとまた違った学びがあると思います。



←ドキドキの自己紹介

教室の前に立つと緊張しますよね。何事も経験。普通であれば教育実習でしか経験できない緊張感です。SP活動に一步踏み出した皆さんだからこそ経験できる、最高の学びの“チャンス”です。

→ 壮観！！ →

夏休みなのに、たくさん子どもたち！たくさんの先生たち！
笑顔もたくさんありつつ、「さあ、やるぞ！」というパワーに満ちた空間でした。



←笑顔と声かけ

SPさんの優しい表情と認める声かけが子どもたちのやる気を引き出します。「いいね！」「そうそう。」「できたね。」その時々、その子その子に合ったトーンやスピードがあります。生の実践を通して、SPさんは学んでいきます。

